



Trainingswochenende in Benediktbeuern

Vom 22.06 bis 24.06.2018 fand für alle Teilnehmer der Nepal-Exkursion 2019 ein Trainingswochenende statt. Mit dem Zug ging es am Freitagmittag von Kinding nach Benediktbeuern. Nach dem Aufstieg zur Kohlstattalm und der ersten Übernachtung in der Selbstversorgerhütte bestiegen alle Schüler zusammen mit ihren Lehrern Maria Baar, Christoph Ströbel und Georg Denicolo am Samstag den Gipfel der Benediktenwand. Nach einer weiteren Übernachtung auf der Kohlstattalm fuhr die Gruppe am Sonntag dann mit dem Zug wieder zurück in das Altmühltal. Ein ausführlicher Artikel erschien dazu im Donaukurier:

https://www.donaukurier.de/lokales/beilngries/wochennl292018-Schulausflug-nach-Nepal;art601,38 55016